
. .
. . Entrevistas

Dr. Hugo Fontaina

r.
esc

nRe ni6 c
Gan~ ...-=w.r'a

A pesar de los meses transcurridos

de la ultima reunion, deseamos infor

mar de ciertos planteamientos hechos

al Sr. Ministro, para mejorar informa

cion de nuestros colegas.

Queremos iniciar esta comunica

ci6n destacando que, en la coinciden

cia 0 no, es proverbial el trato respe

tuoso y cordial en la que se ha desarro

llado dicha reunion.

Temas tratados:

1.- No habiendo sido publicado el ma

nual de procedimiento para Ilevar a

cabo la erradicacion de Brucelosis y

Tuberculosis en el momenta de la en

trevista, insistimos en que sf se habfan

ajustado, se diera a conocer a la profe

sian y se pusiera en marcha en la cam

paila.

Llevamos dos afios de pesima

vacunacion con Cepa 19 y casi 6 me

ses de stlspencion total, con 10 cual la

situaci6n epidemiologia la considera

mos de alto riesgo para el pais. Nos pro

metio tomar acciones inmediatas y ade-

mas de constatar una nota de la Socie

dad que Ie elevo las conclusiones de

una comision nombrada con esa fmali

dad, se dio a publicidad el manual de

procedimiento a aplicar en la Campa

fia de Erradicaciones de dichas enfer

medades.

2.- La inquietud de nuestra profesion

en cuanto ala campafia de erradicacion

de la garrapata, fue compartida por el

Sr. Ministro pero debemos decir que

se ha declarado algunos departamen

tos del Sur como libres de garrapata,

pero no habido una difusion suficiente

de las disposiciones actuales, para que

Sociedad 10 difunda a la profesi6n, ya

que ella es quien intervendra en llevar

la a cabo.

3.- Planteamos 10 necesario que es, para

el desarrollo de nuestra profesi6n que

es esencialmente cientifica, de mante

ner e incrementar la investigaci6n, ac

tividad que si bien en ciertos aspectos

puntuales puede coincidi con necesi

dades de la actividad empresarial pri

vada, es en los aspectos esenciales,

obligaci6n del Estado fmanciarla. Le

manifestamos nuestra inquietud por el

presente y el futuro de la'DILAVE

Miguel C. Rubino", el que cuenta con

apoyo del exterior en equipamientos

pero muestra carencias criticas en cuan

to a la retribuci6n de su personal.

En el mismo aspecto se Ie planteo

la situacion de los funcionarios de la

Direccion de Sanidad, y. hubo

coinciencia en cuanto a la situacion del

personal, que es retribuido con ingre

so que por ser tan bajos son totalmente

inadecuados.

La vision del Sr. Ministro es que la

reestructura solucionara a futuro esa si

tuacion, afirmacion que nos ha hecho

en anteriores entrevistas.

4.- Insistimos y los hemos ya con ante

riores Ministros en la necesidad de re

glamentar la activldad de la profesi6n

privada en las campafias sanitarias re

glamentaci6n que fue redactada hac

afios y en la tubo intervenci6n los Cen

tros y fue elevada a los Servicios Ga

naderos y llego hasta el Ministro pero

alli esta detenida. El Sr. Ministro tiene
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una copia del proyecto que Ie fuera re

mitida a expreso pedido.

ACONTECIMIENTO Q~7ENOS

HA TOCADO VIVIR E1\/ ESTE

AN01997.

Haremos una sucinta enumeraci6n

de ellos.

1. La Sociedad ha cumplido sus 90

alios.

Primero de todo en este aniver

sario vaya nuestro homenaje de recor

daci6n y agradecimiento a los 11 cole

gas visioneros que fundaron la que e

ese momenta llamaron la .Asociacion

de Veterinarios residentes en el pais, el

dia 26 de abril de 1907 y ue dio ori

gen a nuestra actual Sociedad y cuyos

fmes, muy escuetamente, Diego Blasi,

Pablo Carinana y Royo, Arturo

Inchaurrogui, Hector Larrauri, Rafael

Munoz Ximenez, Alberto Negrotto,

Antonio Palombo, G ido Rosa y

Teodoro Visaires.

A ellos y a todos los

que ya no estan con no

sotros, pero que contri

buyeron con su esfuer

zo a engrandecer nues

tra instituci6n, nuestro

agradecimiento, en

nornbre de todos los

que integramos hoy esta

rama de la Ciencia en el

Uruguay.

2.- Dia Nacional del

Veterinario.

Fruto de la conjuncion

de ideas de la Facultad Veterinaria, de

la Academia Nacional y de la Socie

dad, se propuso al Poder Legislativo

la creaci6n de una ley por la cual se

declara el dia 26 de noviembre como

Dia Nacional del Veterinario, ya que

fue en esa fecha en el ano 1904 que se

crearon por Decreto del Con fecha 24

04-1997 el Ejecutivo dio vigencia a la

Ley N° 16.822, por la cual se crea el

Dia Nacional del Veterinario como se

habia solicitado.

Nuestro reconocimiento a todos los

que contribuyeron a cristalizar esta as

piraci6n.

3. XXXV Jornadas de Buiatria

(Buiatrfa de Plata) y Xl Jornadas

Latinoamericas.

Se han desarrollado, como

siempre organizadas por el Centro

Veterinario de Paysandu.

Todos quienes sabemos de la cali-

dad cientffica que siempre han tenido

estas jomadas, del prestigio nacional

mundial y del esfuerzo que ha signifi

cado para todos los colegas que han

contribuido a un desarrollo en estos 25

afios, deseamos hacerles llegar a tra

yeS de esta Revista eI agradecimiento

de toda la profesi6n y del pais por el

aporte que ellas han significado.

Debemos recordar que ademas de

los ecos de nuestro 6°. Congreso del

afto pasado, muchos Centros del pais

han organizado Jornadas de Educaci6n

Continua que nos confrrma la validez

de la dedicacion de los que aun en cir

cunstancias que no aparecen como las

mejores para la actividad profesional

no cejan en su empeno de servir a la

comunidad profesional.

Como confinnaci6n de esta afmna

ci6n, es oportuno informar que ya esta

trabaj ando un comite integrado par re

presentantes de la Sociedad de Medi

cina Veterinaria, la Sociedad de

Buiatria y los

Centros Veterina

rios de Paysandu

y Maldonado, en

ellanzamiento en

el ano 1998 en el

Congreso Mun

dial de Buiatria a

desarrollarse en

Sidney la promo

cion para el Con

greso Mundial del

2000, a desarro

llarse en eI Uru

guay, y que deno

minamos Buitria

2000.
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